

Die BLV geprüften Fährtenleger nehmen Fahrt auf für die anstehenden anspruchsvollen Meisterschaften im BLV und dhv!



Die Bayerischen Meisterschaften in den Prüfungsstufen IGP in Ochsenfurt, IFH 1 in Kempten, IGP-FH in Nordendorf und die dhv Deutsche Meisterschaft IGP-FH in Hirschau stehen bald vor der Tür. Darum trafen sich die BLV geprüften Fährtenleger in Hirschau um dort miteinander zu trainieren, Erfahrungen auszutauschen und die gemeinsam erarbeiteten Standards PO-konform aufzubereiten und anzupassen. Samstagmorgen begann der Tag mit einem gemeinsamen Frühstück im Stüberl des HSV Hirschau. Anschließend begann der theoretische Teil der Veranstaltung. Nach der Begrüßung erläuterte ich einige Fakten zu den anstehenden Prüfungen. Hartmut gab Auskunft über den Sachstand der Zusammenarbeit mit den ausrichtenden Vereinen der Meisterschaften und dem dhv. Danach erläuterte Gerd noch einmal die beim Pilotseminar in Penzberg erarbeiteten Standards und die wichtigsten Passagen der Prüfungsordnung die die Fährtenleger betreffen. Bei moderaten Temperaturen begab sich das Team nach einem kurzen Imbiss unter Führung von Judith der 1. Vorsitzenden des HSV Hirschau, in das für die dhv-Deutsche Meisterschaft zur Verfügung gestellten Fährtenengelände um auch gleich im Hinblick auf die dhv Deutsche Meisterschaft IGP-FH das Gelände einzuteilen! Nach der Besichtigung – mittlerweile war es wieder sehr warm – begann der praktische Teil des Fährtenlegens. Einteilung des Fährtenengeländes, legen der Fährten und Besprechung der gelegten Fährten. Danach wurden die gelegten Fährten noch von den anwesenden Hundeführern und ihren Hunden abgesucht. Abends wurde der Tag besprochen und zu Abend gegessen. Es war ein sehr harmonischer und lustiger Abend bei regem Gedankenaustausch und sehr gewinnbringenden Diskussionen.

Sonntagmorgen begaben wir uns gleich in das noch nicht so bekannte Gelände um es zu besichtigen und auch hier gleich wieder das Gelände im Hinblick auf die dhv-Deutsche Meisterschaft IGP-FH einzuteilen. Danach wurde wieder fleißig gelegt und die Fährten

abgesucht. Nach dem gemeinsamen Mittagessen fand die Abschlussbesprechung statt und wir begaben uns auf die Heimreise.

Es war eine sehr gewinnbringende und sehr harmonische Veranstaltung bei der es viel zu lachen gab getreu dem Wahlspruch – BLV geprüfte Fährtenleger, ein tolles Team!

Herzlichen Dank an Judith und ihr Team des HSV Hirschau die uns rundum kulinarisch umsorgten.

Hans-Gunter Platzer
OfG-BLV

Weitere Bilder auf der BLV-Homepage und Facebook!